

保護者の声に対するの回答

☆学校行事で学校に行った際、校舎ですれ違う際、あいさつをしない子が多いと思いました。コロナで「大きな声を出さない」と過ごしてきた弊害もあるのかも知れませんが、あいさつの大切さを教えるのは家庭だと思いますが、学校でも基本的なマナーや生活習慣を気にかけていただくとありがたいです。

☆学校を訪問した時や、地域の中でも子どもたちからのあいさつの声が少ないように感じます。

ご意見ありがとうございます。あいさつは、人と人とのコミュニケーションの基本であると考え、啓発をしています。学校でも地域においても、できるだけ多くの子が、気持ちの良いあいさつができるようになってくればと思います。ご家庭でもご協力をお願いいたします。

☆自転車通の生徒でタスキをつけていない生徒を見かけます。学校は注意されているのでしょうか？

ご意見ありがとうございます。学校では登下校時はタスキをつけるよう指導をしています。また、タスキをつけていない生徒がいると声かけをしています。子どもたちの安全への意識が高まるよう、引き続き指導をしていきます。ご家庭でも気にかけておいていただくとありがたいです。

☆部活後の下校時、なぜ制服に着替えるのか。体操服のままでもいいのではないかと思うのですが。

本校では平日の登下校は制服で行うようにしています。衛生面から考えて、汗をかいたり汚れたりした後は、着替えをさせたいと考えています。土日の部活動や、長期休業中の部活動の登下校については、体操服又は部活動の服装で登下校をしてもよいとしています。よろしくをお願いいたします。

☆十戸からの通学路が狭い。（特に冬の雪と、水が出たときかけられる）

ご意見ありがとうございます。通学路についての様々な要望については、毎年PTAから市に行っています。またできることであれば、各地区の協力を得ることもあります。今後も引き続き相談をしていければと思います。

☆西中が統合してかなりの年月が経っていることから、生徒の教育を考え補修及び修理を考慮ください。

ご意見ありがとうございます。但馬地区内でも最も古い校舎の1つとなってきました。いろいろな箇所での修繕等必要になってきています。子どもたちの学校生活に支障の起きないように、できることから早めに市に依頼していきたいと思っています。

☆相手を思いやる言葉かけや配慮を学ぶ機会があるとよいですね。聞いててがっかりする事があります。言葉が汚いですよ。一人ひとり生徒に目を配ってください。お願いします。

ご指摘ありがとうございます。日頃より、思いやりのある言動については指導をしており、よくない言動を見かけた時にはその都度指導をしているところですが、なかなか浸透していないところもあります。道徳の授業等を含め、様々な場面でしっかり子どもたちに伝わるように話をしていきます。ご家庭でもご協力をよろしくお願いいたします。

☆最近熊の出没が多いです。特に清滝地区。自転車通の通学路付近にも出没しています。学校から「熊に気を付けるように」という話はないと子どもから聞きました。学校はご存じですか。

熊の出没情報については、防犯ネットや防災無線等によりその都度確認して、帰りの学活等で各学級で注意喚起を行っています。校区内のいろいろな地域での出没情報が出てきていますので、引き続き注意喚起を行っていきたいと思います。

☆期末保護者会で、毎回二者面談（担任・保護者）の時間を作って欲しい。

このような依頼については、これまでも希望がありましたら二者面談の時間を設定しています。事前に担任にお知らせいただければと思います。よろしくお願いいたします。

☆土日のバスの本数が少なく、不便さを感じることもある。

ご指摘の通り、不便さを感じられる状況があると思います。冬季の下校バス等を含めて、市教委を通じてお願いしているところですが、現状としてなかなか改善しません。引き続き依頼していきます。

☆先生や友達、先輩にいろいろ声をかけていただき、学校が楽しそうでうれしく思っています。ありがとうございます。

ご意見ありがとうございます。先生や友だち、先輩とのいい関係が築けているようで、大変嬉しく思います。子どもたちみんなが楽しく学校生活を過ごしてくれることがまず第一だと思っています。このような人と人とのつながりが、できるだけ多くなるよう、今後も子どもたちを見守っていきたいと思います。